

### **Mutter Teresa zur Handkommunion (kreuz-net v. 27.6.2006)**

Indien. Die Selige Mutter Teresa soll die Handkommunion nicht als Sakrileg bezeichnet haben. Sie hätte der Kirche nie widersprochen. Das erklärte eine Sprecherin des von Mutter Teresa gegründeten Ordens 'Missionare der Nächstenliebe' letzte Woche in einer Stellungnahme. Mutter Teresa habe ihre eigenen Schwestern zur Mundkommunion ermutigt. Die Sprecherin reagierte auf die weit verbreitete **angebliche** Aussage Mutter Teresas, dass die stehende Handkommunion das größte Übel in der katholischen Kirche sei.